

Dienstag, 14. Mai 2019, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

## JU in Grasbrunn wiederbelebt



Die Gemeinde Grasbrunn hat wieder eine Junge Union (JU). Unter Wiebke Hönicke (M.) soll der Ortsverband wiederbelebt werden. Sie wurde zur neuen Ortsvorsitzenden gewählt. Stellvertreter ist Benjamin Schmidt. Die Kasse übernimmt Jonas Schulewski, Schriftführerin ist Julia König. Den Vorstand vervollständigt Ludwig Haberzettl als Beisitzer. Ortsvorsitzender Detlef Wildenheim (r.) und Stellvertreter Paul König gratulierten Hönicke zur Wahl. Beide hoffen auf politische Impulse des CSU-Nachwuchses. mm/Foto: csu grasbrunn